
第２回運営委員会 議事録 

日 時：24.07.07 14：00～18：00 会事務所にて 

出席者：逢坂、大谷、岡田、久貝、黒川、毛戸、佐々木、田中武、長尾、永末、中村依、

西田、野々脇、原田、村川、八重垣    

アドバイザー参加：稲葉 

Skype ：なし 

名 16/24 名・・・成立 

 

1. 各部からの報告 

(1)山行部 

○岩登り B 検定合格後のスキルアップ研修を開催する 

 ・第 1 弾カリキュラム：終了点の構築及び結び換え、懸垂下降（8/24 開催） 

 ・第 2 弾カリキュラム：リードビレイ、5.10a をチャレンジ（CL 調整中） 

 ・第 3 弾カリキュラム：リードクライミング（7/6 開催） 

○前期山行部登山教室を開催中（受講生：國里さん） 

○後期山行部登山教室の案内文を調整中（担当：大坪さん） 

○神戸登山研修所屋外人工岩場（猿岩）利用について 

利用には名簿登録が必要。登録ない場合は検定（リードビレー技術）が必要。 

岩例会の CL クラスの人を登録します。 

○HP掲載の装備貸出表のリンクを変更。古いリンクは使えなくなります。 

(2)教育部 

第 1 回教育部幹事会開催 議事録共有 

(3)ハイキング部 

 ハイキング例会 CL、SL に携行推奨しているロープの形状変更を検討 

(4)事務局 

運営委員会用フォルダ、各専門部のフォルダを会のグーグルアカウントに集約します。 

サイト TOP に掲載されていたお問合せフォーム・入会申込フォームの再作成 

⇒上記 2 フォームの作成／掲載までの間、会のアドレスに直接届くメールに対しては事務

局にて対応する 

 

２．入退会者 

入 会： なし 

退 会： 近藤恭子、嵯峨加津子、宮本和美、柳麗芳、古川勲、源田定之 

会員数：160 名（男 76 名、女 84 名） 

7 月入会予定：  松本恵子、柳瀬直美 

 

３．45 周年記念行事 



（1）記念山行の準備状況 

参加申込者 47 名（6/27 現在） 予定人数 80 名を 8 月までに埋めたい。各例会ごとに

アピールしてほしい。 

（2）T シャツ制作の進捗状況 

2 枚目以降を受付中。新人には直接メールで連絡する。 

 

４．劔プロジェクトについて 

種担当者は変更となるが、プロジェクトは続ける。 

なお、8/24,25 は CL を確保できず中止とする。 

 

５． 県連からの離脱についての検討 

総会で発言のあった県連からの離脱については、運営委員会で対応を検討する。 

まずは、連盟費の金額を下げる方策を検討していく。 

 

６． 県連への協力体制について 

・「会の検討会」への参加・・・三役で調整する 

・「平和行進」への参加・・・・会としては参加しない。個人での参加は可。 

 

８． 事故シミュレーションについて 

12/8 開催予定。ハイキングロープの規格見直し（径、長さ等）も検討する。 

 

９．前穂高岳事故報告 

6/23 岳沢にて悪天候による沈殿の報告。 

 

10．県民ボランティア助成金申請 

8/9 までにエントリーして 10 月下旬に助成額が決定。来年 4/1 までに申請書（会計帳簿な

ど）を提出して、その後の審査の結果でお金が下りる（最大 2 万円）。 

申請する活動内容：クリーンハイク、1 日登山教室、夏山登山教室、森の文化祭等 

会場費、運賃、食材費、スタッフの交通費などを申請し、承認されたら予算計上項目は助

成金を使い、スタッフの交通費は新たに支給する。 

 

11． 次回の日程 

8/4㈰16：00 会事務所にて 

 


